
                                                                                                                                                                                                                                                              
                                                                                                                                                                                                                                                           
                                                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                           
 
 
 

 

 

 

◎司会       ＳＡＡ・親睦委員会 杉山 真一 

 

◎点鐘             会長 萩生田政由          

                                            

◎ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

           ソングリーダー 菊池  敏 

◎「四つのテスト」の唱和      

ＳＡＡ・親睦副委員会 峯岸  忠 

                   

  

◎会務報告           会長 萩生田政由 

 第9回理事会議決事項を報告します。 

 １．11月18日の親睦旅行の予算を承認致しました。 

 ２．三島の米山梅吉記念館には年間 3000 人余のロー

アリアンが来訪、移動例会などに利用していると

のこと。その運営費について会員一人当り100円

の支援要請があり、これに応えることとしました。 

 ３．地区より２０１４－２０１５年度地区ロータリー 

財団委員会のポリオプラス委員長に遠藤二郎会  

員の就任依頼があり、承認しました。 

 

◎幹事報告           幹事 三田みよ子 

  以下の回覧をします。 

＊ ハイライト米山 

＊ ２０１４．６．１～４のシドニー国際大会におけ

る奉仕プロジェクト展示募集の案内 

＊ 第23回多摩映画祭のパンフレット 

 

【 委員会報告 】 

◎出席報告      出席奨励委員会 小坂 一郎 

 

会員総数              35名 

出席義務者数             26名 

出席義務免除者          9名 

出席者数 出席義務者（MU2名含） 21名 

出席義務免除者 (MU1名含)     8名                                      

計               29名 

出席率    29/34 = 85.29 ％ 

第0179回例会（10/31）訂正出席率  85.29％ 

 

 

 

 

 

 

 

◎ニコニコＢＯＸ  ＳＡＡ・親睦委員会 伊澤ケイ子 

 萩生田政由  森本様イニシエーションスピーチ 

楽しみにしています。 

 三田みよ子  森本さんイニシエーションスピーチ 

        楽しみにしてます。 

 足立潤三郎  森本さん卓話たのしみにしています。 

 荒瀧 義機  森本様スピーチ楽しみです。 

        よろしくお願いします。 

 伊藤 英也  森本さん卓話楽しみです。 

 伊澤ケイ子  森本さんイニシエーションスピーチ 

        楽しみにしてま～す。 

 菊池  敏  森本会員卓話楽しみにしています。 

 峯岸  忠  森本さんスピーチよろしく 楽しみ 

        にしてます。 

 峰岸 千尋  森本様卓話宜しくお願い致します。 

 宮本  誠  今日の森本さんのイニシエーション 

        おもしろそうですね。 

 宮本  誠  先日は萩生田さんに面白い体験を 

させていただきました。 

 宮村  宏  森本さんイニシエーション頑張って。 

 齋藤 誠壽  一気に冬になりましたね 森本様 

        お話楽しみにしております。 

 津守 弘範  森本さん卓話楽しみです。 

 海野 榮一  森本さん卓話楽しみです。 

 森本 由美  秋晴れですが、風邪には気を付けまし 

ょう。イニシエーションspeech 

よろしくお願いします。 

 矢部 勝美  森本会員イニシエーション頑張って 

        楽しみにしています。 

本日の合計￥２１,０００ （累計￥４７８，４４８） 
 

◎その他委員会 

★SAA・親睦委員会        委員長 杉山 真一 

 17・18日の親睦旅行の行程・その他の予定説明。 

 富士山と一緒に世界遺産になった、三保の松原にも行

きます。天女伝説と富士山と、どんな処でしょうね？ 

暫し歓談・・！＃＆＊？＄♂♀☆＠※⊂∪∽♭♪・・ 

峰岸千尋会員から新潟土産の「ぬれ煎」を頂きました。

今すぐ食べたい？旅行に持って行く？・・・三田幹事 

 

 

 

                                                                                                                                                                   
    
 

 
例会場  京王プラザホテル多摩 例会日 水曜日12：30～   月最終例会18：30～ 
事務局  〒２０６－００３３ 多摩市落合1-43  京王プラザホテル多摩５６１号 
TEL  042-372-6463  FAX  042-372-6491 Eメール tamagrc@tamagrc.join-us.jp 

 
会長 萩生田政由 幹事 三田みよ子    
会報・記録委員長 大松誠二  副委員長 関岡俊二  
委員 片山哲也 小泉博 宮本誠 田崎博実 堤香苗 海野榮一 山田勍 
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国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリー・クラブ 
        ２０１３～２０１４年度 

 

人と地域に寄り添う奉仕で、魅力的なクラブを！             

 

 



◎イニシエーションスピーチ 「今、思う事」 

   森本由美 会員 

さて今日は何をお話しす

ればいいかと考え、皆さ

んの雰囲気から自分自身

の事を話してもいいか

な？ビジネスの事、これ

までの経験のこと、滅多

に自分自身のことを話す

機会はないのですが、今

のクラブに対する私の思 

いなどをお話ししたいと思います。 

私がビジネスをやって来て思う「私のポリシー」は「常

に前進を目指す」ということに尽きます。「常に前進を

目指す」、そのための「考慮」、一見停滞に見えるかもし

れないその時間も含めて「常に前進を目指す」、そこに

空白があると、たとえば元に戻るにしても大きなリスク

が生じます。ロータリーについても、この４ヶ月、伝統

というものを勉強させていただきました。ロータリーの

インターナショナルな伝統や文化、その根底にあるもの、

あるいは４つのテスト、このロータリーの憲法みたいな

ものを先ず心の底に置いた上で新しいチャレンジも大

切ではないかと感じています。ガバナーも会員増強とい

うことを強調されましたが、やはり会員が少なくなって

いくということは時代に沿った進歩の努力が必要なの

ではないかとも感じます。いろいろな面で多少の余裕が

なければ、この会に参加できる状況にはないのですが、

萩生田会長に紹介いただいた時はまさに on time 、３

年ほど前から仕事も多少整理をし、社会貢献の方面にシ

フトしょうと、いずれはやろうと考えていたことがやっ

と可能な状況、自治会長も降りて、実にjust in time で

した。それで何も聞かずに入会しました。あえて入会の

理由をあげるなら 

＊長年このロータリーというもののスタンダードが確

立されているということ。 

＊インターナショナルな面でも同様であること。 

＊皆さんの人間的レベルが豊かな方々であること。 

＊仕事の事その他、知恵を理解し合える仲間と感じます。 

＊時間的に多少融通が効く状況になってきたこと。 

＊実は例会後のテイータイム、これがほんとにいい時間

で、ほんわかと皆さんの、人となりが知りえたように

思います。 

＊未経験のビジネスの方と話が出来るのも魅力でした。 

＊最後にゴルフ、下手ではありますが、お誘い頂ければ

何とかお付き合いできるかなと・・・。 

私は実はピアニストを目指していました。幼稚園の頃か

らピアノを習わせられました。私はピアノと勉強しか知

らない良い子でした。中学１年生の時に出会った英語の

女の先生が大変素晴らしい方で、それ以来英語の虜にな

り、後の人生の転機となりました。高校の頃ピアニスト

には無理と自覚するようになり、親の考えで、国立音大

に入ったものの、アルバイトに明け暮れ、いろいろなビ

ジネスの経験をしました。２５歳を過ぎて素晴らしい男

性と出会いました。家庭もあり子供もあり一回りも歳の

違う方で大変な困難がありましたが乗り越えて一緒に

なりました。しかし１０年ちょっとで彼は肝臓癌で亡く

なってしまいました。悲しみを乗り越えるには忙しさに

身を置くしかないと、ワールド香港に入り、香港・中国・

日本の間のコーディネーターをやって来ました。８９年

の天安門事件で貿易が全面ストップされ、再開の見込み

もない状態となり仕事がなくなりました。その頃車の渋

滞の中で、ふと空を見上げると空は空っぽ、アメリカに

航空留学を決心、渡米しました。大変な訓練を経てヘリ

コプター免許をとりました。自家用免許でしたので日本

では仕事は難しいということもあり、アメリカでヘリコ

プター訓練学校を開設する事になりました。日本からの

留学生、それも出来悪い金持ちの息子がライセンスを取

りに来る。とても無理と思っても商売ですから、とりあ

えず１千万円ほどもらって何とか取らせたりしました。

日本では、山の上に建設物資を輸送するなどのヘリコプ

ター物資輸送ビジネスをやってきました。日本とアメリ

カを往復しながらのビジネスは体力消耗の限界があり、

会社を整理しました。会社設立の時に出雲大社の宮司さ

んに社訓を書いていただいた縁で、仕事をいただくよう

になりましたが、今はライフワークを社会貢献という事

にシフトした訳ですので、大社と周辺神社関係だけに限

って、そのような特殊な印刷に関わっています。ここ数

十年、プライベートをおろそかにして来たので、そろそ

ろ本来に帰ってこようとしているところです。 

多摩市と商店街が関与して街の活性化の企画として桜

ヶ丘をジブリのアニメ「耳をすませば」のモデル地区を

として全国に発信するイベントが続けられています。来

年１月２６日に第９回目がヴィータホールで開催され

ます。せいせきハートフルコンサート「耳をすませば」

というイベントですが、その「耳すま会議」に参画して

おります。これには地域の子供の合唱団としてロタキッ

ドに出演してもらうことで話を進めています。それから

障害者テニスは良いプロジェクトでした。特に手伝って

くれた中学生たちの手紙は素晴らしかったと思います。 

※まさに波乱万丈の、時間も紙面も足りない話でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

峯岸忠さんが高幡不動尊の菊花展で、盆養部門 一等、

ダルマ作り部門優等次席、一等三席、切花門優等主席を

2つ受賞されたそうです。おめでとうございます！ 

知る人ぞ知る、隠れた才能ですね、そう言えば峯岸さん

は元々花屋さんでした。 

◎お礼と点鐘           会長 萩生田政由 

      （今週の担当： 宮本  誠） 

 


